
Etape 1 : Ouvrez votre sachet.


Step 1 : Open your bag.







Etape 2 : Dévissez la vis se situant en dessous du corps de votre figurine.


Step 2 : Unscrew the screw located below the body of your figurine.










Etape 3 : Fixer la plaque grise (dans le bon sens) en resserant votre vis sur le corps de la figurine.


Step 3 : Fix the gray plate (in the right direction) by tightening your screw on the body of the figurine.







Etape 4 : Rajouter les outils dans les bras de votre figurine. 


Step 4 : Add the tools to the arms of your figure.


Celle-ci est maintenant prête à être installée dans votre flipper.


This is now ready to be installed in your pinball machine.







Etape 5 : Ouvrez votre flipper et déposez sa vitre. 


Step 5: Open your pinball machine and remove its glass. 


Etape 6 : Enlevez le plastique suivant de votre flipper.


Step 6 : Remove the following plastic from your pinball machine.







Pour cela dévissser les deux vis qui maintiennent le décor.


To do this, unscrew the two screws that hold the decor.












Etape 7 : Enlevez enfin la dernière tige héxagonale.


Step 7 : Finally remove the last hexagonal rod.







Vous obtenez ceci :


You get this:







Etape 8 : Replacez votre figurine à l’endroit du précédent décor et refaites les étapes précédentes en 
revissant les vis enlevées.


Step 8 : Replace your figurine in the place of the previous decor and redo the previous steps by 
tightening the screws removed.












Et voilà le tour est joué 😊 . Bon jeu avec l’Armurier de la Fonderie bien présent sur votre plateau !


And that's it, it's done 😊 . Good game with the Armorer of the Foundry present in your playfield !



